

Journée de réflexion : La crise est là et on fait quoi ? (9.3.12)

Journée de réflexion organisée par les Amis du Monde diplomatique Belgique aura lieu le samedi 24 mars à l'ULB.

Programme

Leur dette

9h30 Accueil

10h-10h30 Gus Massiah : La nature de la crise et les réponses des peuples

10h30-11h00 Virginie de Romanet : La dette publique contre les peuples

11h-11h30 Maurizio Lazzarato : La fabrique de l'homme endetté

11h30-11h45 Pause café

11h45-13h Débat et synthèse intermédiaire

13h-14h Pause méridienne

Notre démocratie

14-14h30 Josette Fontaine et Slimane Toudert : Revivifier la démocratie, l'expérience d'Aubagne

14h30-15h00 Bernard Duterme : Etat des résistances en Amérique Latine

15h00-16h Débat

16h Conclusions par Pierre Galand, président des AMDB

Aspects pratiques

Adresse du jour : ULB, aud. H 1301, avenue Paul Héger (bus 71, trams 7, 94 et 25)

PAF (pauses-café et dossier de lecture inclus) : 5€ et 3€ pour étudiants, travailleurs sans emplois et retraités.

Pause méridienne (uniquement sur réservation) : 5€ (sandwich et boisson)

N'oubliez pas de vous inscrire ! c'est important pour l'organisation pratique de la journée.

Contact et inscriptions : amd-b@skynet.be ou 02/231 01 74 (tél/fax).

Les Amis du Monde diplomatique Belgique asbl

115 rue Stévin - 1000 Bruxelles

Tél/fax : 02/231 01 74

amd-b@skynet.be

www.amis-mondediplo.be